



Mujeres de San Ignacio se capacitaron en instalación de paneles solares

Gracias a la alianza colaborativa entre el Servicio Nacional de Capacitación y Empleo (Sence) y la Fundación para la Promoción y Desarrollo de la Mujer (Prodemu), un grupo de 19 vecinas de la comuna de San Ignacio se capacitaron en montaje de sistemas solares fotovoltaicos.

Con este curso orientado exclusivamente a mujeres, que forma parte de la estrategia de inclusión laboral del Sence y que promueve la igualdad de género en sectores tradicionalmente masculinizados, las alumnas se formaron en instalación, configuración, conexión, pruebas de sistemas, seguridad y mantenimiento de estos equipos de energía renovable, aprendizaje que les permitió adquirir habilidades para mejorar su empleabilidad.

Las autoridades regionales y alumnas que culminaron de manera exitosa el espacio formativo, destacaron la importancia de que se generen este tipo de capacitaciones, relacionadas a rubros en constante crecimiento.

"Estoy agradecida de haber aprendido con este curso, porque ya me siento capaz de poder instalar un panel solar. Jamás me imaginé que podría capacitarme en esto y sobre todo terminar el curso, que es un mundo totalmente diferente para nosotras las mujeres", indicó Zaida Campos Barría, vecina de San Ignacio.

"Este curso es un claro ejemplo de lo que estamos haciendo como servicio, que es trabajar con un enfoque universal e inclusivo, respondiendo las necesidades de formación y capacitación atingente a la realidad actual y necesidades del territorio", indicó la directora regional del Sence Ñuble, Leandra Macías Leiva.